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はじめまして！

  

  

理工学部生命科学科生命科学コース１年次の山下慎矢です。

  

  

  

  

10月６日に幹事会が開かれたので、その内容を大まかに説明していきたいと思います。

  

  

はじめの方は、会社・施設見学会のスケジュールの最終確認を行いました。

  

  

そのあとに、きりたんぽ作りのことについて話し合い、次の北光会までにどのような情報が必
要なのかをまとめ、その情報を分担して次回までに集めてくるといったところで、当日の北光
会の活動は終了しました。
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このブログを書いている今、文化祭という嵐も過ぎ、木々が色づいて、紅葉がきれいな季節と
なっていることに気付きました。もう今年も早いところで秋ですね。

  

  

今年の秋は文化祭で多忙だったため、のんびりと読書の秋として過ごしたいところです。しか
しながら、秋田の食べ物はみなおいしく、もしかしなくても食欲の秋となってしまいそうです
。

  

  

  

  

みなさんもそれぞれの秋を過ごしてくださいね！
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それでは、失礼いたします。
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